



『霧っ子』だより

【2学期のスタートに当たって】

校長 大塚 豊

37日間の夏休みが終了し、8月28日には、元気いっぱいの霧っ子たちが学校に戻ってきました。今年の夏は、例年に比べて非常に気温が高かったこともあり、屋内で過ごすことが多かったのではないのでしょうか。暑さのため熱中症で命を亡くす事案も報道されました。また、今年は、全国的に交通事故や水の事故が多く、報道を見るたびに中霧島小の子供たちは大丈夫だろうかと心配していました。

事故の報告を受けることなく、無事に2学期を迎えられたことをうれしく思います。

さて、2学期の始業式は、体育館で行う予定でしたが、30度を超える暑さのため、急遽校長室からのオンラインで開催しました。1年生の「せとやま みあ」さんと6年生の「こばな ふわり」さんの2名が2学期の抱負を発表してくれました。2学期に向けての目標をもち、それに向けてがんばっていきましょうという気持ちが大切です。子供たちには、「継続は力なり」「本物は続く、続けると本物になる」と常々話をしています。2学期の終業日には、できることがたくさん増えてほしいと思います。

さあ、2学期も張り切っていきましょう。

【PTAクリーン活動（奉仕作業）】

2学期の始まりの日（8月28日）の前日は、PTAクリーン活動として、早朝よりたくさんの保護者の方々や学校支援ボランティアの方々が、奉仕作業に参加してくれました。2学期の始業日に合わせて環境整備をしていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。学校職員だけではできにすることに限りがあるので、本当にありがたく思っています。今後ともどうぞよろしくお願い致します。

【夏休みに職員は何してる？】

夏休み中は、授業日に比べると時間に追われる慌ただしさもなく、1学期の残務整理や2学期に向けての準備を中心に行います。個人研修日や全体研修日、出張等に振り分けられます。中でも全体研修日では、研究主題に関わる研修、熱中症対応に向けての危機管理研修や日々変遷する今日的課題にかかる授業に向けてのICT活用研修、教職員のコンプライアンス研修、特別支援教育研修、人権教育研修、生徒指導研修、民生児童委員の方々との意見交換会、運動会に向けての全校ダンス（新山田音頭）のレクチャー、学校環境整備（ペンキ塗り）、備品整理等々、普段なかなか時間がとれない内容について取り組んでいます。学校の働き方改革が話題に上る中、長期休業中にリフレッシュ年休の取得を促す等、県からの通知も加味しながら夏休みを過ごしている状況です。

教職員の資質・向上を図る上で、夏休みはとてもいい機会になっています。

【9月～10月の主な行事予定】

9月12日（火）参観日、9月19日（火）～21日（木）大学生スクールトライアル、9月21日（木）6年貧血検査、9月22日（金）結団式、9月25日（月）～10月6日（金）大学生インターンシップ、10月17日（火）6年陸上教室、10月19日（木）運動会予行練習、10月28日（土）運動会前日準備、10月29日（日）運動会、

※ 10月26日（木）、30日（月）振替休業日



【 熱中症対応研修 】



【PTA クリーン活動】



【始業式（校歌ピアノ伴奏）】